

感染対策して緩やかに進もう！

高森東地区社会福祉協議会
会長 小川 登

今年も残すところ2ヶ月余りとなりました。9月30日で、まん延防止等重点措置が全面解除となり、地域活動も徐々に活動範囲が広がりつつあります。

現在感染状況が落ち着いているコロナウイルスも、これからの季節は空気が乾燥し感染の拡大も懸念されます。昨年からの経験で、**マスク・手洗い・手指消毒**がインフルエンザ及びコロナ感染防止に効果があることを学びました。

今後さまざまな予防薬・治療薬の新薬承認計画もありますので、コロナと戦うのではなく共存する戦略が必要と考えます。当面は地域活動に関して、状況を鑑みながら**感染対策をしっかりと行い緩やかに進めていきたい**と思いますので、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

♪ 夕涼み 野外コンサート開催しました！

8月24日(火)、合同サロン「夕涼み野外コンサート(ゲスト:伊達Low.Strings)」を開催し、90名の参加がありました。当日の午前中は晴で、準備開始の頃から曇りとなりました。開催1時間前からポツリ、ポツリと降り出し、小雨の中の開催となりました。コロナ禍でのコンサートになりましたが、参加者の皆様と楽しいひとときを過ごすことができました。

ゲストの方々から、「これからも地域に関わっていききたい」とのお話を伺い、とても嬉しい気持ちになりました。当日は多くの皆様にご協力をいただき感謝申し上げます。なお、判断に迷う天気でしたが、開催したことで、楽しみにしながら参加できなかった方々には申しわけございませんでした。

ボランティアもくれん代表幹事 阿部礼子



マスクをしながらの熱演です！



曲目はクラシックの「プチ・スケルツォ」「狩り」、カンツォーネの「ボラーレ」、ポピュラーのカーペンターズメドレーからビートルズ曲集まで、そしてなんと演歌メドレーと多彩な演奏でした。



伊達 Low Strings は 2015年に結成され、メンバーは我が高森東地区出身のチェロ奏者 吉岡知弘さん、そしていわき市出身のコントラバス奏者 名和 俊さんです。

なんとお二人とも
仙台フィルハーモニー
管弦楽団のメンバーです。



たくさんの方に協力してもらい、テントをたてることができました。ありがとうございます。



子育てママを応援しています



「子育てママの支援サロン」はコロナ禍ではありますが、地域の皆様のご協力を得て開催することができています。直接お会いして、一緒に楽しい時間を過ごしましょう。児童センターの先生方とボランティアがお待ちしております。

7月のサロンは、ダンスインストラクターの熊谷牧子先生と一緒に体を動かして、ママのリフレッシュタイムとなりました。赤ちゃんはボランティアがお預かりしました。



10月サロンは、毎年大好評の島貫照美先生の「ベビーボックス」で、親子一緒に軽い運動をして楽しみました。

ぴよママ♪クラブ 子育て代表 相原小夜子



高森市民センター補助避難所開設訓練を行いました

10月2日(土)、高森東連合町内会は防災訓練を行いました。新型コロナウイルス感染が落ち着いてきていますが、密になるのを避けるため参加者を限定しました。各町内の班長さんは班内の安否確認をして集会所に集合、状況を報告して班長さんの訓練はここで終了しました。

高森東小学校での訓練は各町内の役員のみで実施しました。昨年同様、コロナの様々な症状に対応するため**受付を分散**し、接触しないよう指定された部屋に誘導する訓練を行いました。また体育館で密にならないように、**間隔を開けて居住スペースをつくる訓練**を行いました。

今回は寒さ対策と快適さ向上のため、薄いブルーシートではなく**ジョイントマット**を購入しました。また、ファミリーテントの組み立てを行うなどの訓練を行いました。



症状に応じて受け付け



ジョイントマットの上にファミリーテントの組み立て

今回の訓練では**補助避難所である高森市民センターの開設の訓練**を行いました。高森東小学校の体育館で間隔をとった居住スペースをとると収容人員に限られるからです。また、妊婦の方や高齢者の方は体育館では居住が困難であるため、市民センターへの避難誘導が必要となります。

高森市民センターの開設責任者は社会福祉協議会の小川会長となりました。訓練では、連合町内会会長から開設の要請を受けた小川会長は、市民センターの佐藤館長に開設を連絡、館内の安全確認のあと開設を決定しました。その後、小川会長からの指示で、各町内会から人員の派遣、物資の輸送の連絡などの訓練を行いました。

最近、首都圏の地震などがあり日頃の訓練と備えが必要です。ご家庭においても防災備品の購入・点検などをお願いいたします。

広報あとかき 野外コンサートは小雨模様のため、急遽、演奏は東屋に変更、照明の追加、テント設営など多くの方から協力をいただき大成功となりました。我が東地区社協の団結のたまものです(^o^)
今回も原稿と写真、ありがとうございました。広報:安保文尋、伊藤章、高澤弘子